

WISLICENUS, Hermann

Dornroschen Photographie nach dem im Kaisersaal zu Goslar

Reference: 4282

München Franz Hanfstaengl 1860 Très bel exemplaire de ce tirage à l'albumine de Franz Hanfstaengl, qui reproduit une fresque présente dans la Galerie d'État prussienne du Palais impérial. La peinture originale a été réalisée par Hermann Wislicenus. Le format de la photographie est de 19 cm x 25 cm. La carte de support (avec les détails de la publication imprimés) est de 35,5 x 45 cm. La photographie est en excellent état, avec des tons sépia de bonne qualité. La carte de support est en bon état, mais elle présente un certain assombrissement et une légère usure des bords. Légères rousseurs au dos de la carte. Dans l'ensemble, il s'agit d'un excellent exemple de cette photographie rare. Franz Seraph Hanfstaengl (1804-1877) était un peintre, lithographe et photographe bavarois. Après avoir produit des reproductions lithographiques d'œuvres d'art, il a également ouvert un studio de photographie à Munich en 1853. Bien que cette image ne soit pas datée, elle se situe vers 1860. Il a produit une série bien connue de photographies de citoyens éminents.

Comment: A very nice copy of this albumen print by Franz Hanfstaengl, which reproduces a fresco present in the Prussian State Gallery of the Imperial Palace. The original painting was by Hermann Wislicenus. The photograph size is 19cm x 25cm. The backing card (with printed publication details) is 35.5 x 45cm. The photograph is in excellent condition, with good quality, sepia tones. The backing card is sound, but has some darkening, and has a little edgewear to it. Slight foxing to the rear of the board. Overall an excellent example of this rare photograph. Franz Seraph Hanfstaengl (1804-1877) was a Bavarian painter, lithographer, and photographer. After some time producing lithographic reproductions of art works, he also opened a photographic studio in Munich in 1853. Although this image is undated, it is around 1860. He produced a well known series of photographs of eminent citizens. .

Year 1860

Price: **€69.00**

This item is offered by:

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Phone: +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/29196513-4282>